

Le 3 novembre dernier, La Fondation Soleil rendait un hommage à madame Nicole Lacelle.

Madame Lacelle est devenue membre du conseil d'administration de la Fondation en 1985 pour quitter à l'automne 1991. Elle revient au conseil d'administration au printemps 2005 pour quitter le 16 mars 2021. Elle fut Présidente de la Fondation durant seize (16) années.

Avec la pandémie, madame Lacelle revient en mai 2021 pour donner un coup de main à la Fondation.

Madame Lacelle fut et demeure une référence pour les membres du conseil d'administration en ce qui concerne le protocole et diverses tâches primordiales à la Fondation.

En tant que « membre honoraire », la Fondation Soleil tient à souligner le grand respect et la grande contribution de madame Lacelle à notre organisation et particulièrement aux résidents du Centre d'Hébergement de St-Benoît qui ont eu la chance de compléter le livre de leur vie parmi la communauté de St-Benoît.

Madame Lacelle a reçu sa reconnaissance des mains de sa fille Liette Chénier.

Merci madame Lacelle !





**Fondation  
Soleil**  
du centre d'Accueil  
St-Benoît

*Certificat de reconnaissance  
Membre honoraire*

*Nicole Lacelle Chénier*

*En reconnaissance de service  
exceptionnel rendu par le bénévolat  
durant de nombreuses années  
le tout pour le bien-être des résidents.*

*Novembre 2024*